

Canada Computers & Electronics is a retailer of personal computers, IT components, and consumer electronics. We strive to provide our clients with the latest and greatest technology and services for the best value. Our people are knowledgeable, passionate and go beyond expectations to delight our clients.

We offer the right platform and support for your professional growth and advancement. Join us today to launch your career with Canada Computers & Electronics!

We are currently hiring **Team Members** for various retail locations.

Responsibilities:

- Provide customers with excellent customer service by assisting customers with locating products and offering product knowledge
- Receive shipments and stock, unload stock
- Ensure that the products are merchandised to company standards
- Process retail sales transactions and maintain the cash area
- Maintain housekeeping standards
- Other duties as assigned

Requirements:

- 1-2 years of retail sales and/or cash handling experience in a similar environment
- High school diploma or equivalent preferred
- Ability to work both independently and as part of a team
- Excellent problem solving, attention to detail and organizational skills
- Proven ability to achieve sales targets
- Excellent communication skills (written and verbal) and numeracy
- Extensive knowledge in computer parts and accessories, and consumer electronics
- Physical ability to stand for extended periods of time, and to move and handle boxes of merchandise which entails lifting
- Ability to work flexible shifts, including days, evenings, weekends and holidays as needed

AI Disclosure: Artificial intelligence (AI) is not used in the screening, assessment, or selection of candidates for this role.

Vacancy Disclosure: This position is being recruited to fill an existing vacancy.

We thank all interested candidates, however, only those under consideration will be contacted.

Canada Computers is committed to creating a diverse environment and is proud to be an equal opportunity employer. Upon request, Canada Computers will provide reasonable accommodation for disabilities to support participation of candidates in all aspects of the recruitment process.

Job Types: Full-time, Part-time, Permanent

Ordinateurs Canada est un détaillant d'ordinateurs personnels, de composants informatiques et d'électronique grand public. Nous nous efforçons de fournir à nos clients la technologie et les services les plus récents et les plus performants au meilleur rapport qualité-prix. Nos employés sont compétents, passionnés et dépassent les attentes pour ravir nos clients.

Nous offrons la bonne plateforme et le soutien nécessaires à votre croissance et à votre avancement professionnels. Rejoignez-nous dès aujourd'hui pour lancer votre carrière chez Canada Computers & Electronics!

Nous recrutons actuellement des **membres d'équipe** pour divers magasins de détail.

Responsabilités :

- Offrir aux clients un service à la clientèle exceptionnel en les aidant à localiser des produits et en leur fournissant des informations sur les produits
- Recevoir les expéditions et le stock, décharger le stock
- S'assurer que les produits sont présentés selon les normes de l'entreprise
- Traiter les transactions de vente au détail et maintenir la zone de caisse
- Maintenir les normes de propreté
- Autres tâches assignées

Exigences :

- 1 à 2 ans d'expérience en vente au détail et/ou en gestion de caisse dans un environnement similaire
- Diplôme d'études secondaires ou équivalent de préférence
- Capacité à travailler de manière autonome ainsi qu'en équipe
- Excellentes compétences en résolution de problèmes, attention aux détails et compétences organisationnelles
- Capacité démontrée à atteindre des objectifs de vente
- Excellentes compétences en communication (écrite et verbale) et en numératie
- Connaissance approfondie des pièces et accessoires informatiques, ainsi que des électroniques grand public
- Capacité physique à rester debout pendant de longues périodes et à déplacer et manipuler des boîtes de marchandises, ce qui implique de soulever
- Capacité à travailler sur des quarts de travail flexibles, y compris les jours, les soirées, les week-ends et les jours fériés si nécessaire

Divulgaration relative à l'intelligence artificielle (IA) : L'intelligence artificielle (IA) n'est pas utilisée dans le processus de présélection, d'évaluation ou de sélection des candidats pour ce poste.

Divulgaration relative au poste vacant: Ce poste fait l'objet d'un recrutement afin de pourvoir un poste actuellement vacant.

Nous remercions tous les candidats intéressés, cependant, seuls ceux sous considération seront contactés.

Ordinateurs Canada s'engage à créer un environnement diversifié et est fier d'être un employeur offrant l'égalité des chances. Sur demande, Canada Computers fournira des aménagements raisonnables pour les personnes handicapées afin de soutenir la participation des candidats à tous les aspects du processus de recrutement.

Types d'emplois : Temps plein, Temps partiel, Permanent